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平成 27年度東京都予算等の要望に関して、東京都議会民主党と定例のヒアリングを行い、

提出した下記政策要望を基に意見交換した。 

出 席 者：[東政連] 森永伸博会長、 

     野上光之・永井徹両副会長、 

木村篤義幹事長、松村寿夫・ 

     森田茂両副幹事長、小川雅資 

     常任幹事 

     [民主党] 酒井大史、石毛 

     しげる、小山くにひこ、新井 

     ともはる、田中健、中山ひろ 

     ゆき、中村ひろし、山下太郎 

     各都議（順不同） 

要望事項：①印刷・同関連産業の振興 

に対する支援について 

     ②教育現場における紙媒体の活用推進について 

③雇用対策に対する支援について 

     ④東京都発注印刷物の入札方法の改善について 

⑤2020オリンピック・パラリンピック関連の印刷物発注要件について 

 

要望事項について都議会民主党からは、特に②に係る紙媒体の優位性に関して、いろい

ろな視点からの調査や実験から理解できるが、実際に目や手から伝える機会を身近により

多く持てるような活動をどう展開していくか、問題への大きく有効な取組みであると示唆

された。 

 

｢平成 27年度東京都予算等に対する要望｣について都議会民主党と会合 

日時：平成 26年 9月 8日(金) 16:10～16:30 

 場所：都議会議事堂 4階北側｢第 14委員会室｣ 

 


